

RÉSULTATS

HANDBALL

Face à Saint-Genis-Laval, les handballeurs du VHB ont été inexistantes durant 20 minutes, avant de sonner la révolte et d'obtenir leur premier succès de la saison (31 à 27). Face à Meyzieu, l'équipe réserve s'est imposée, tout comme les Espoirs, à Villefranche.

BASKET-BALL

Troisième revers pour les basketteurs de Vénissieux-Parilly battus à domicile, à l'occasion du derby face à Chassieu 69 à 58. Même constat d'échec pour l'équipe féminine de Nationale 2 face à Caluire (76 à 66).

FOOTBALL

Les Vénissiens des Minguettes sont revenus des Bouches-du-Rhône avec un revers, l'ES Pennoise se contentant du minimum syndical pour l'emporter 1 à 0. L'équipe réserve évoluant en Honneur a pris une raclée (5-0) à Limonest, une formation qui compte dans ses rangs les joueurs Idangar et Aït El Mouden, ainsi que Valin en co-entraîneur, tous héros de la coupe... avec l'ASM, il y a huit mois.

Les lendemains de coupe de France ont probablement contraints au nul à domicile les joueurs de l'USV, face à Pont-de-Chéry (2-2).

RUGBY

Le XV de l'US Vénissieux souffre et a subi une lourde défaite. Dimanche, face à l'EMS Bron, les Vénissiens ont pris 43 points sans en inscrire un seul. Après les 53 points encaissés à Lavancia, il y a dix jours, on se demande comment ils pourraient se maintenir en promotion d'honneur du Lyonnais.

TENNIS DE TABLE

Court revers des pongistes du Charréard de pré-nationale. Surpris par Saint-Jean-de-Bourneuf 8-6, ils vont devoir patienter pour s'assurer du maintien.

L'équipe de Régionale 3 a été balayée à La Tronche (12-2). En Départementale 1, succès des Vénissiens face à Irigny (33-21) et défaite de l'équipe 2, à Villeurbanne (33-21).

KARATÉ

Le Sen No Sen a rapporté sept médailles des championnats de ligue seniors : trois succès pour Kaïna Iken, Anissa Abouchiche et l'équipe féminine. Deux d'argent, grâce à Fanny May Santy et enfin les trois dernières, en bronze, obtenues par Estelle Caparos, Serge Aouf et Alexandre Courreau.

ATHLÉTISME

À Saran, à l'occasion du Challenge des ligues de marche, Zacharia Aouni a pris une belle 5^e place en parcourant 1895 mètres en 10 minutes. Thomas Brachet s'empare de la 14^e place, avec 5172 mètres en 30 minutes.

DÉCÈS

Deux sportifs nous ont quittés ces dernières semaines : Armand Frayse, ancien trésorier et bénévole actif du club cycliste du Moulin-à-Vent, et Christophe Gauthier, professeur d'EPS au collège Paul-Éluard.

Vénissieux la Ludique et la Sportive

Trophée - Vénissieux n'est pas que belle et rebelle, elle est aussi ludique et sportive. La ville vient en effet d'obtenir le label national "Ville ludique et sportive". Le trophée lui sera officiellement décerné le 20 novembre à Paris, sur le salon des maires et des collectivités locales qui accompagnera le Congrès des maires de France.

Attribué pour trois ans, ce label a été créé voici quelques années par La Gazette des communes et Le Courrier des maires (groupe Moniteur), avec la Fifas (Fédération française des industries du sport et des loisirs). Il se décline en sept prix, attribué à des initiatives innovantes.

"Ce label récompense en toute transparence l'engagement d'un élu et le travail d'une équipe municipale en faveur de l'activité physique et sportive en accès libre", rappelle la commission technique, composée de professionnels. "On a dû répondre à un cahier des charges exigeant, confirme Andrée Loscos, l'adjointe au maire de Vénissieux déléguée aux sports. Les grandes lignes du dossier que l'on a remis en avril tournent autour des valeurs que nous mettons en avant depuis des années : sport pour tous, sport loisir, mixité, pratique féminine, éducation par le sport... On a dû détailler les axes de



La Ville recevra son trophée le 20 novembre à Paris

notre politique de promotion de l'activité physique et sportive, en faire de même avec les infrastructures et leurs liaisons (aires de jeux, terrains multi-sports, voies de mobilité douce) et enfin lister les actions d'incitation et de promotion de l'activité physique pour tous, des scolaires aux athlètes handisports.

"Il a fallu réaliser un travail de fourmi avec la direction municipale des sports et de la jeunesse pour recenser tout ce qui se fait sur notre commune, précise l'élue. On a dû y ajouter les performances des sportifs de haut

niveau, le travail des bénévoles, notre soutien aux associations sportives et à l'Office municipal du sport. La richesse et la qualité du patrimoine sportif ont également été prises en compte. On ne dit jamais assez que, dans le département, Vénissieux est la ville la mieux dotée en nombre de mètres carrés d'installations sportives par habitant. Et qu'annuellement, plus de 94 000 sportifs utilisent nos équipements. Je pense que c'est également notre pari volontariste de sport éducatif qui a été primé. Aujourd'hui, la Ville consacre près de 10 % de son budget au sport."

APPEL À PROJETS

REVOILÀ LA PREUVE FORM'ELLE



La Ville de Vénissieux et l'Office municipal du sport viennent de lancer l'édition 2013-2014 de l'appel à projets "La Preuve Form'Elle". Objectif : favoriser des initiatives concernant le public féminin, élaborées et réalisées en étroite collaboration avec des femmes ou portées par elles.

Développer la pratique physique et sportive des femmes et les mobiliser autour d'enjeux liés à la santé, au développement de la mixité, à l'intégration et au civisme : c'est ce qu'attend le jury des projets qui lui seront proposés, l'objectif général étant également "de favoriser l'insertion des Vénissiennes dans l'espace public".

Chaque porteur de projet doit remplir un dossier de participation qui sera étudié par un jury "composé d'acteurs en charge du développement des pratiques sportives locales". Autrement dit la Ville, l'OMS et le Centre de Recherche et Éducation par le Sport et la Santé.

Les dossiers sont d'ores et déjà disponibles à la direction municipale des Sports ou à l'Office municipal du sport. Ils peuvent aussi être demandés par mail à la DDSJ (mmongheal@ville-venissieux.fr) ou téléchargés sur le site de l'OMS (www.omsvenissieux.asso.fr).

Tout renseignement à la direction des Sports (04 72 50 74 02) ou à l'OMS (04 72 50 00 12).

Les dossiers remplis devront être transmis au plus tard le 31 décembre par courriel, par courrier postal à la direction des Sports ou bien être remis en main propre à ce même service. Un accusé de réception sera envoyé en retour.

La présélection des dossiers se fera en janvier, la présentation orale des projets sélectionnés en février et la cérémonie officielle organisée par la Ville autour du 8 mars. Les récompenses pourront prendre différentes formes : aide financière, attribution de créneaux horaires, aide à l'élaboration de supports de communication.

Rappelons que l'édition 2012-2013 a eu pour lauréats l'association Ymmne (initiation à la self-défense), Vénissieux Escrime (fitness escrime), le Sen No Sen karaté (body-karaté) et l'association des jeunes du quartier Max-Barel (remise en forme).

Démarrage en douceur

Gymnastique rythmique - "Ces championnats départementaux ont surtout valeur de tests poussés." La présidente du club vénissien Laure Chauvot n'avait pas l'air stressée avant les passages de la vingtaine de compétitrices du CMO-V engagées en individuelles, dimanche, dans un gymnase Alain-Colas très familial.

Si on s'arrête aux seuls résultats, on louera l'aisance de la benjamine Romayssa Boufoud et de la cadette Tiffaine Million, victorieuses dans leurs catégories. Entraînées par Dalele Bouali, la prometteuse Jasmine Beras s'est emparée, chez les poussines, de la médaille d'argent alors que Thalys Payet-Bijoux a réussi à s'offrir la 3^e place du podium, dans cette même catégorie. Si on y ajoute les places d'honneur de Lina Dekhane (4^e) et Noémie Diaz (5^e), on peut raisonnablement penser que par équipes, ce quatuor a marqué les esprits pour les échéances départementale et régionale de février 2014.



On a par ailleurs appris deux infos majeures concernant le CMO-V. Le partenariat entre le club et le collège Paul-Éluard n'est pas reconduit. "Les subventions du CNDS étant réduites de moitié, on ne pouvait décemment pas proposer à de jeunes sportives de travailler avec nous... une demi-saison", explique la prési-

dente. Plus réjouissant : d'anciennes gymnastes du club ont décidé de rehausser les chaussons... pour matcher en équipes. On reverra donc avec un brin de nostalgie Aurélie et Audrey Serre, Emma et Fanny Réa ainsi que la brillante Océane Duchamp qui avait pris une année sabbatique pour se consacrer au concours de 1^{re} année de médecine... qu'elle a brillamment réussi. Prochaine étape pour les compétitrices : les 16 et 17 novembre à Rillieux pour des championnats régionaux individuels. ■

Coupe-circuit à Vénissieux

Football - Fini de rêver. La belle histoire d'amour entre les Vénissiens de l'USV et Dame coupe de France a tourné court. La jeune formation qui n'évolue qu'en district, soit quatre divisions en dessous de l'autre équipe vénissienne, l'AS Minguettes, n'a pas tenu la distance face à de rudes gaillards venus de Roche-Saint-Genest. "Ils jouent deux divisions au-dessus de la nôtre, rappelait avant la rencontre Areski Chibani, l'entraîneur. On n'est donc pas favoris, on va devoir se surpasser pour passer une troisième fois et tenter d'atteindre le 6^e tour."

90 minutes plus tard, c'en était fini des espoirs vénissiens. Les Verts de l'USV ont cédé par trois fois, essentiellement sur des erreurs défensives payées au prix fort. "On paie également un début de rencontre au valent, amorphe, et bien loin d'un match de coupe dans lequel on doit tout donner,



de la première seconde à la dernière minute" analysait le coach finalement pas trop amer, plutôt lucide. "Heureusement, on a montré de l'orgueil et surtout, on a démontré qu'on sait (un peu) jouer au ballon. La deuxième période m'a rassuré, on a bousculé notre adversaire. Et on aurait dû inscrire un ou deux buts sur le tir du capitaine Saintini, sur la reprise ratée de Spennato ou sur la tête plongeante de Falba. Mais c'est ça, la coupe. Si on garde ce même état d'esprit, on pourra s'offrir de bons moments en championnat. ■

AGENDA

SAMEDI 26 OCTOBRE

Gala de boxe amateur organisé par Espace École Sport au gymnase Alain-Colas, de 14 heures à 21 heures.

SAMEDI 2 NOVEMBRE

Les footballeurs de l'AS Vénissieux Minguettes accueillent Toulon Le Las au stade Laurent-Gérin, à 18 heures.

SAMEDI 9 NOVEMBRE

Compétition Ufolep au gymnase Jacques-Anquetil organisée par le club de judo de l'AL Vénissieux-Parilly, de 13h30 à 18h30. Les handballeurs du VHB accueillent Meylan Handball au gymnase Tola-Vologe, à 20h45.

DIMANCHE 10 NOVEMBRE

Les footballeurs de l'US Vénissieux accueillent l'US Vaulx Olympique au stade Laurent-Gérin, à 15 heures. Les rugbyens de l'USV reçoivent la Haute-Bresse au stade Laurent-Gérin, à 15 heures.